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平成２６年 ５ 月１１ 日 〈天候 晴れ〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 暑かったけど楽しかったです。 

○ ２回目の参加で少しは上手くなった気がします。次回も参加したいです。  

○  自分のバイクがどんなバイクなのか再確認できました。疑問に感じたこと

も気軽に聞けて大変勉強になりました。    

○ 教習車も乗ってみたかった。月に１度ほどでも講習があるといいなあ。  

○ 自分の技術レベルが良く分かった。２０１２年からバイクを買ったが（ 125cc 

、ツーリングに行く為にも 250cc にしたくて買ってはみたが、全く乗れなか

った。出来る限り毎回参加して、８０歳までもバイクを乗っていたいと思う。 

本当に楽しく参加出来ました。ありがとうございました。 

○ 今までバイクに乗っていましたが、教習所以来バイクの運転技術を学ぶこと

がありませんでした。色々な知識技術を専門の方が教えてくれ大変いい勉強

になりました。又自分のバイクの性能も確認でき今後安全に楽しくバイクに

乗りたいと思います。ありがとうございました。  

○ ついつい速さを追求してしまい、姿勢がくずれていた。もっと意識して走る

様にしたいです。 

○ 今回２回目ですが、県外より参加しました。普段このようなコースを走るこ

とがない為自分の乗っているバイクの事が良く分かり参考になります。機会

があれば又ぜひ参加したいと思います。ありがとうございました。  

○ もっと上手く、早く正確に走れるように基本に忠実に頑張りたいです。  

○ 最初は久しぶりの乗車で全然感覚がとれず、コーナリングセレム二―ができ

ませんでしたが、最後の方でやっと感覚が取り戻すことができました。  

感覚は取り戻すことができましたが、法規や一本橋がまだまだ不十分な状態

なので、そこに意識を集中して本番に備えたいと思っています。 

○ 大会前という事もあり、法規の話をして頂き、技術だけではなく、知識も身に付ける事

が出来ました。公道走行において、二輪車を悪者に見られない様にスマートなライディ

ングをする為に役立てられるよう気を付けます。 

○ 今日は暑い中ありがとうございました。今回は大会前だったので大会に向けて練習でき

たと思います。本日はありがとうございました。 

○ 原付に久々に乗って恐ろしかったですが、最後には自分の思ったように走ることができ

たのでよかったです。 

 



○ 今日はありがとうございました。良い練習ができ今後の走行の為に良い話が聞けたと思

います。また参加したいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

○ 安全運転の始業点検は一番最初に行った方がいいと思います。 

○ 暑い中お疲れ様でした。今日は大変良い練習になりました。ありがとうございました。

特にレムニ―が良い練習になり体重のかけ方ステップワークなど良く分かりました。 

○ 坂道レムニ―走行のコース取りが少し判り何とか落車せずに走行出来た。 

５月１８日の大会時にも、落車せずに走行したいと思います。 

○ 考えながら走ることができました。 

○ 天気が良かったのでとても楽しかったです。 

○ グットライダーミーティングの内容が全然わからなくて、戸惑っていましたが、参加し

てみると安全運転の知識、事故をおこさないための運転の仕方、教習所で教えてもらっ

た事の再確認ができとても楽しい時間を過ごす事ができました。ペーパドライバーです

が、もっと技術を身に付けていくために今後も参加してみようと思いました。下手で申

し訳なかったですが、ご指導ありがとうございました。 

○ 初心に帰り安全運転を続けたいと思います。本日は大変良い勉強になったとおもいます。

ありがとうございました。又機会があれば参加したいです。 

 


